
202３（令和５）年度 小野学区まちづくり協議会 中間報告会 レジメ

日時 令和５年10月２8日（土）１8時00分～

場所 小野コミュニティセンター １階 大会議室

出席者 まちづくり協議会 近藤会長

朝日１ 岩崎会長、後藤副会長、布目副会長、 朝日２ 内田会長、徳岡副会長、

湖青１ 河野会長、大﨑副会長、田中副会長、 湖青２ 藤村会長、井上副会長、近藤副会長、

水明１ 松田会長、森副会長、藤井副会長、 水明２ 仲田会長、葛城副会長、流郷副会長、

自主防犯推進協議会 山本会長、 自主防災会 庭山副会長、

大津北交通安全協会小野支部 池上支部長、

おうみ通学路交通アドバイザー 澤本様、 子ども安全リーダー幹事 近藤様、

社会福祉協議会 髙野会長、 民生委員児童委員協議会 渡邊会長、

「人権・生涯」学習推進協議会 木下会長、 青少年育成学区民会議 谷副会長、

体育協会 山田会長、 文化協会 新田会長、

地域女性団体連合会 濱奥会長、 健康推進協議会 長久理事、

事務局 和田、梶谷、八田、山本（記）

１，ハロウィンスタンプラリーについて １０月２９日（日） １0時～１2時

・連絡事項。

２，議事

・各会の中間報告（計画変更がある場合など）

体育協会

第40回小野学区区民体育祭 中止について

「人権・生涯」学習推進協議会

次期会長 人選について

・会計 中間報告

・消防団和邇分団の入会承認

３，その他

・小野学区まちづくり協議会 総会

各会の総会終了後、2024年5月末予定

総会議案書決議

各会の総会議案書を事務局まで提出をお願いいたします。

来期、3ヶ年計画策定方針

以上、よろしくお願いいたします。



202３（令和５）年度 小野学区まちづくり協議会 中間報告会 議事録

日時 令和５年10月２8日（土）１8時00分～２０時００分

場所 小野コミュニティセンター １階 大会議室

出席者 まちづくり協議会 近藤会長

朝日１ 岩崎会長欠席、後藤副会長、布目副会長、朝日２ 内田会長、徳岡副会長、

湖青１ 河野会長、大﨑副会長、田中副会長、 湖青２ 藤村会長、井上副会長、近藤副会長、

水明１ 松田会長、森副会長、藤井副会長欠席、 水明２ 仲田会長、葛城副会長、流郷副会長、

自主防犯推進協議会 山本会長、 自主防災会 庭山副会長欠席、

大津北交通安全協会小野支部 池上支部長欠席、

おうみ通学路交通アドバイザー 澤本様欠席、 子ども安全リーダー幹事 近藤様、

社会福祉協議会 髙野会長欠席、 民生委員児童委員協議会 渡邊会長、

「人権・生涯」学習推進協議会 木下会長、 青少年育成学区民会議 谷副会長、

体育協会 山田会長、 文化協会 新田会長欠席、

地域女性団体連合会 濱奥会長、 健康推進協議会 長久理事欠席、

大津市消防団和邇分団 川村部長

事務局 和田、梶谷、八田、山本（記）

１，ハロウィンスタンプラリーについて １０月２９日（日） １0時～１2時

・連絡事項。

各自治会 前日に無線機を充電し、当日は９時頃から電源をONにしてください。

参加希望者全員に参加セットの配布をお願いします。

当日、何かあれば、無線機で事務局にご連絡ください。

見守り隊 ５４名のご協力をいただきます。ありがとうございます。

前 岩田自治連合会長 奥様より、お菓子の寄付があり、コミセンゴールにて、子どもたちに配布します。

２，議事

２－１ 各会の中間報告（計画変更がある場合など）

２－１－１ 体育協会 山田会長

第40回小野学区区民体育祭 中止報告および今後の対策について

コロナ中止後、２年連続 雨天中止となる。

一日で準備と実施のため、柔軟な対応がとれなかった。

他の大津市３６学区、予備日か半日開催に変更で対処されている。

来年以降の対策案、提案

予備日の設定

実行委員の枠を拡げたい

自治会体育委員と小野小学校体育館利用者団体に加えて、

まちづくり協議会 学び・健康・子育て部会 のご協力を得たい

主催を、体育協会から自治連合会にする

区民体育祭ご協力依頼アンケート配布

学び・健康・子育て部会 各会でご協力をお願いできるか、可能なら何人できるか。



Q&A：自治連合会主催のメリットは

実施上は変わりないが、他の学区は、区民体育祭は自治連合会が主催している。

学区全体でご協力を得て、区民体育祭を実施する本来の形にしたい。

自治連合会かまちづくり協議会か、主催か共催か、検討する。

２－１－２ 「人権・生涯」学習推進協議会 木下会長

次期会長候補者の推薦について（依頼） 資料配付

１４年間会長を務め、数年前から後継者探しをしてきましたが、未定のままで、お手数をおかけしますが、

皆さまに広く、ご推薦をいただきたい。

（事務局）資料配付 朝日新聞デジタル １０月２５日 記事

住民半数が６５歳以上「長寿のつどい」にみる大津市のニュータウン

社会福祉協議会も会長候補者の推薦の課題を抱えています。

来年度、会長候補者がない場合、休会となる予定です。

Q&A

・候補者がいないと、「人権・生涯」学習推進協議会も来年度で休会ですか

できれば、あと１年、後継者と会を運営したいと考えています。

・各会も会長が高齢化で、団体を休会とするか、個人ではなく受け皿として他の会と合同で引き継ぐことも

対策の一案として考えておく必要がある。まちづくり協議会も候補の一つとなる。

・各団体会長候補者がいない窮状を６自治会にご説明し、共通課題として考える。

・会長候補者として、個人にたのむには、その年代層が少ないことも考える必要がある。

・受け皿の一つ、まちづくり協議会は発足２年で、現状はスタッフも少なく、力不足。

（事務局）

・今年度総会で、

本年度の重点目標 ① 地域人材の確保、 ② 活動の協働化。

重い話しですが、議論しないと前に進まない。

・各会で後継者がいない現状を認識し、具体的にどうするか

各自治会から推薦をいただくのもひとつ。

会長職を分割し、できる範囲を明確化するのも一案。

・まちづくり協議会 運営委員会で協議をすすめる。

部会長と会長指名（構成員など）

・各自治会で話し合っていただきたい。

２－２ 消防団和邇分団の入会承認

・全員、拍手承認。

２－３ 会計 中間報告

資料配付

収入：ハロウィンスタンプラリーの補助金 増

支出：人件費 計画より余剰有り

下期の見直しは、運営委員会で報告予定

Q&A：年度末残金は大津市に返金となるか。

委託費なので、返金はない。

３，その他

・小野学区まちづくり協議会 総会



各会の総会終了後、2024年5月末予定

総会議案書決議

各会の総会議案書を事務局まで提出をお願いいたします。

来期、3ヶ年計画策定方針 以上、よろしくお願いいたします。


